## **BERICHT VORRUNDE 2020/2021**

Aufgrund des aktuellen Infektionsgeschehen und den bereits seit längeren bestehenden Auflagen in der aktuellen Version der Corona-Schutzverordnung hat die TuS Schwanheim entschieden, dass unser Schwanheimer Neujahrsturnier im Januar 2021 nicht ausgerichtet werden kann.

Die aktuelle Saison 2020/ 2021 wurde durch Corona19 unterbrochen und ist bis Ende 2020 ausgesetzt. In allen Ligen haben die gemeldeten Vereine unterschiedlich viele Punktspiele ausgetragen. Daraus ergeben sich Tabellenstände, die nur bedingt aussagekräftig sind. Ob die Saison, wie geplant, im Januar 2021 fortgesetzt wird, kann derzeit keiner voraussagen. Die vorläufige Planung sieht so aus, dass nur eine einfache Runde gespielt wird, d.h. dass jede Mannschaft nur ein Punktspiel gegen ihre Gegner austragen wird.

Alle Spielpläne wurden durch den HTTV geändert und es wird nur die VR in der RR zu Ende gespielt. Welche Auf- und Abstiegsregelungen es geben wird, hat der der HTTV noch nicht entschieden.



1. Herrenmannschaft VR 2020

Mit dem bisherigen Abschneiden der TuS-Teams kann man zufrieden sein. Keine der 5 gemeldeten Mannschaften im Erwachsenen- und Nachwuchsbereich steht auf einem klassischen Abstiegsplatz. Unsere Teams profitieren insbesondere von den Leistungen der eingesetzten Jugendlichen. Das spricht für die gute Jugendarbeit des Trainerteams.

Die 1. Herrenmannschaft steht derzeit mit 4:4 Punkten auf dem 7. Tabellenplatz in der 4. Bezirksliga Süd. Die 11 Mannschaften dieser Klasse haben bisher unterschiedlich 4 bis 6 Punktspiele ausgetragen. Für die ausgeglichene Punktausbeute der Schwanheimer war vor allem das ausgeglichene Team zuständig.

**Bilanz der gespielten Spiele**: Danny (3:3), Daniel (3:5), Bülent (4:4), Marcel (5:3), Fredi (3:5) und Edi (2:6) Spiele.

Unsere **2. Herrenmannschaft** spielt in der 2. Kreisklasse und wurde zur Saison neu formiert. Aus dem alten Team sind nur Narendra, Matthias und Volker übrig geblieben. Das Team wird es in der Klasse schwer haben, wieder aufzusteigen. Aktuell steht man nach 3 Spielen mit 2:4 Punkten auf Platz 6 von 10 Mannschaften. Positiv sind die bisherigen Resultate des Nachwuchsspieler Kenan.

**Bilanz der gespielten Spiele**: Timo (4:0), Edi (2:2), Narendra (3:3), Kenan (3:1), Matthias (1:1) Dragon (0:6) Volker (2:0) Navien (3:3) und Denis (0:2) Spiele.

Unsere **Jungen18** in der Bezirksliga liegt auf einem 5. Platz in der Tabelle mit 2:2 Punkten. In der Pokalrunde muss das Team bei der JSK Rodgau antreten, Termin ist noch offen.

Bilanz der gespielten Spiele: Kenan (3:2) Rithan (1:3) Zihan (3:1) und Aron (0:4) Spiele.

Unsere **Jungen18-2** in der 1. Kreisklasse liegt auf einem 4. Platz in der Tabelle mit 4:2 Punkten. In der Pokalrunde muss das Team bei der Turnerschaft Heddernheim antreten, Termin ist auch hier noch offen.

**Bilanz der gespielten Spiele**: Aarogye (6:3) Melina (1:3) Dominiyce (3:4) und Amenay (3:4) Spiele.

Unsere **Jungen13** spielen in der Kreisliga Jungen15 liegen auf einem 7. Platz in der Tabelle mit 4:2 Punkten. In der Pokalrunde muss das Team bei der Turnerschaft Heddernheim antreten, Termin ist ebenfalls noch offen.

**Bilanz der gespielten Spiele**: Melina (2:0) Rayan (5:3) Leo (1:3) Nelja (2:4) Stefanos (2:0) und Myar (2:2) Spiele.

Hier haben wir durch die gute Nachwuchsarbeit zur Rückrunde 5 neue Nachwuchsspieler als Zuwachs erhalten und werden diese nach den Mini-Meisterschaften nachmelden.

## Tischtennis-Nachwuchs kann man nur mit Begeisterung und Spaß sichern!

Rückläufige Mitgliederzahlen im Nachwuchsbereich kennzeichnen eine Entwicklung in unserem Tischtennis-Sport, die seit vielen Jahren anhält. Wir haben erfolgsversprechenden Initiativen gestartet, wie beispielsweise die Mini-Meisterschaft und die Schul-AG, die bereits in Kindergärten und Grundschulen ansetzen, mit dem Ziel, diese Entwicklung aufzuhalten und neue Mitglieder zu gewinnen. Die größere Herausforderung besteht darin, die Kinder langfristig an den Tischtennis-Sport zu binden und immer wieder zu begeistern. Unsere Förderung der Kinder und Jugendlichen hat ehrgeizige Ziele, neben dem Sport auch jedem Nachwuchsspieler Werte für ihren weiteren Lebensweg zu vermitteln. Die Zahlen sprechen hier für eine gute Jugendarbeit des Trainerteams in Schwanheim.